

LLAMAMIENTO DE JULIO SAN FRANCISCO

Murcia, febrero 19.- Ocho presos políticos cubanos recluidos en la tenebrosa prisión de la tiranía cubana conocida como Combinado de Guantánamo comenzaron una huelga de hambre y sed el cuatro de febrero con el propósito de demandar a las autoridades represivas de esta isla cautiva la liberación sin destierro de todos los prisioneros por causas políticas en las penitenciarías castristas.

Ellos son Santiago Cutiño Aguilera, Luis Mariano Deliz Utria, Carlos Luis Díaz Fernández, Ernesto Durán Rodríguez, Ricardo Galván Casal, Jorge Luis Gamboa Román, Ramón Montenegro Ponce, Alfredo Noa Estupiñán y Leoncio Rodríguez Ponce.

Por otra parte, en Madrid, la opositora cubana Dora Susana Castro Bellmas también está en huelga de hambre desde el pasado 11 de enero “(..) para reivindicar y hacer valer el derecho de los refugiados políticos internacionales porque somos protegidos por la convención de Ginebra (1948-1951) (...)” y “(...) solicitar la protección de mi familia al gobierno Español, cuyo Estado es firmante del tratado de Ginebra de 1951”, según hizo público ella.

Entretanto, otros opositores cubanos y sus familiares dentro de Cuba son permanentemente

EN APOYO A 9 CUBANOS EN HUELGA DE HAMBRE EN CUBA Y ESPAÑA

Escrito por Fuente indicada en la materia
Domingo, 20 de Febrero de 2011 11:38 -

acosados mediante el vasto arsenal de métodos represivos, de intimidación y de tortura física y psicológica de un Estado totalitario comunista como el que impera en mi patria desde hace más de medio siglo.

Nada de esto es hasta hoy “técnicamente” noticia, tal vez no pueda considerarse un hecho de interés general. En muchos países del mundo diariamente muchas personas se encuentran en la cárcel o realizan huelgas de hambre. El objetivo de esta Declaración es, precisamente, que nunca llegue a serlo, que ninguno de los huelguistas mencionados llegue a morir, que la fatal guadaña no caiga al fin sobre ellos con ese poder incomparable que tiene para convertir a un ser humano en noticia, como ocurrió, en nuestro caso cubano, con el heroico Orlando Zapata Tamayo, recientemente, porque nadie escuchaba, porque nadie hizo nada.

Llamo, pues, a todos los medios de prensa cubanos y no cubanos, de todos los formatos, a que reflejen en sus espacios la acción de estos cubanos, llamo a los organismos internacionales a que procedan según sus competencias para que los huelguistas logren sus propósitos y no tengan que convertirse post mortem en hecho noticioso, llamo a la opinión pública internacional a que los apoyen en el logro de sus derechos fundamentales y llamo, finalmente, a todas las organizaciones y personas, sean o no figuras públicas, del exilio cubano a que les expresen su solidaridad por todos sus medios posibles, especialmente por las eficaces redes sociales.

Dejo constancia de que esta Declaración ha sido emitida a instancias de Rodolfo Nodal y Tarafa, presidente constitucional cubano (en el exilio), de Leonel Morejón Almagro, fundador de Concilio Cubano y su representante en el exterior, y de Humberto Illa, presidente de la Convención Internacional Anticomunista. En nombre de todos ellos y en el mío propio les expreso a los 9 huelguistas y sus familiares nuestro más firme apoyo, el deseo de que logren sus objetivos y el testimonio de que están en nuestro corazón.

EN APOYO A 9 CUBANOS EN HUELGA DE HAMBRE EN CUBA Y ESPAÑA

Escrito por Fuente indicada en la materia
Domingo, 20 de Febrero de 2011 11:38 -

Julio San Francisco

Poeta cubano desterrado – residente en España.